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Chers barthais, Bonjour ! 
 
A notre question sur le coût du 
chantier d’aménagement de la RD74, 
les services techniques du CD40 nous 
répondent : « Lors du Comité de 
Pilotage Véloroute Voie Verte 
latéralement à la RD 74 tenu le 
18/04/2016 à Saint-Laurent-de-Gosse, 
Monsieur Demaegdt, représentant 
l'APBL, a informé de la présence de 
70 points d’infiltration d’eau au 
niveau des digues. L’Institution 
Adour, compétente sur cette 
thématique, a été tenue informée de ce 
constat. Le relevé terrain réalisé par 
vos soins est à transmettre à cet 
établissement en la personne de JM 
Martel, mis en copie de ce mail. 
Je prends note également des 
dysfonctionnements constatés au droit 
des parcelles situées sur la digue au 
niveau de Muraille et Praouha. De la 
même manière, ces constats sont à 
soumettre à l’Institution Adour. 
S’agissant du coût total de 
l’opération, il s’élève à 3 290 000 € 
HT (3,95 M€ TTC). » 
  
Extrait de notre réponse : « Tout 
d’abord merci pour votre courriel du 
18 mai 2016. Nous espérions un peu 
plus de détails concernant l'usage de 
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l'argent public pour ce chantier. Nous 
vous demandons de nous transmettre le 
coût des passerelles, des poutres et des 
options qui ne figuraient pas sur 
l'enquête publique. Merci. 
Pour les deux points concernant la 
digue, le relevé des points de passage de 
l'eau a été adressé aux intéressés dans un 
courriel en date du 4 décembre 2015, 
nous allons l’envoyer à nouveau. Nous 
avons également averti plusieurs fois les 
personnes concernées à propos des 
passages d'eau à Praouha et Muraille. 
Nous allons le refaire. 
 
LES CAMIONS PASSENT 
TOUJOURS EN NOMBRE !!! Les 
accidents continuent à se multiplier 
(rétroviseurs, pneus…). Plusieurs 
riverains en sont à leur deuxième 
rétroviseur et/ou à leur deuxième pneu 
mais toujours pas de contrôle de vitesse 
ou de camions. 
 
Déjà, la végétation pousse sur la piste 
cyclable. À Palis, les bambous 
reviennent autour du pauvre calvaire 
malmené par le chantier. Là poussent 
aussi des prêles. En de nombreux autres 
endroits, pour le moment le long des 
poutres, l’herbe revient en petites touffes 
qui deviendront grandes. Là aussi, de 
l’entretien et des frais en perspective. » 
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- Nous entendons parfois certains 
affirmer que les travaux d’aménagement 
de la RD74 ont conforté le pied de digue, 
nous nous demandons ce qui leur permet 
d’affirmer cela nous ne les avons pas 
croisés quand, bottes aux pieds et dans la 
nuit, nous faisions de visu le constat 
inverse ou quand les décaissements 
sévères de terre lourde étaient faits dans 
ce pied de digue. Cf nos nombreux 
courriers, dossiers et photos. Nos 
échanges avec des personnes 
compétentes en hydraulique nous 
amènent, encore et toujours, à contredire 
catégoriquement cette affirmation. 
L’Adour nous dira bientôt ce qu’il en est. 
 
- Certains d’entre vous, sur Saint Martin, 
ont peut-être reçu la visite des 
gendarmes réquisitionnés par le Préfet 
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afin de trouver, pour cet été, un terrain 
de passage dans les barthes pour les 
gens du voyage. Averti, Lionel Causse 
y a rapidement mis bon ordre. Qu’il en 
soit remercié. 
 
- Comme il y a deux ans, nous allons 
longer la digue depuis l’Adour en 
prenant des photos et en filmant afin 
de surveiller l’évolution de la digue 
côté fleuve. Nous vous rendrons 
compte de ce travail sur le site. 
 
Nous espérons vous voir à l’assemblée 
générale. Vive les barthes ! 
 
Adichats. 
 
Jean-François Chevallier 
Président de l’APBL 
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